

Petrer realizará una ruta por la población con motivo del día de Santiago

19/07/2022



Los que asistan a la ruta serán los primeros en apreciar este último tapiz de ganchillo | J.C.

El día de Santiago es muy importante en Petrer debido a su vinculación con el Camino de Santiago del Sureste. Debido a ello se va a realizar una ruta por la población "con el objetivo de aunar el turismo con la parte más religiosa e histórica de la ciudad" ha explicado el concejal de Turismo, **David Morcillo**. La actividad tendrá lugar el domingo 24 de julio a las 11:30 horas y " **este año es especial porque es Jacobeo**, y va a durar 24 meses e históricamente nunca había pasado nada igual" ha destacado la encargada de realizar la visita, **Proce Martínez**.

Los que asistan podrán visitar la nueva incorporación del tapiz de ganchillo a la " *crochet gallery*" ya que "los asistentes serán los primeros en apreciar parte de la 'Creación de Adán', cuadro de Miguel Ángel, que ha pasado a formar parte de la exposición temporal 'Con la A de Bitrir', una muestra que enseña el legado que nos dejaron los árabes durante su estancia en Petrer" ha señalado la técnica de Turismo, **Sara Sánchez**. El tapiz está **formado por más de 1.000 piezas que suman un total de 12 metros cuadrados de superficie**.